

TUS Eicklingen

-Faustball-

'Faustballfest am Bannkamp'

Nach 15 Jahren durften sich die Eicklinger wieder auf einen Spieltag am Bannkamp freuen. Am 28. Mai 2000 gab es den letzten Spieltag der damaligen Kreisliga-Mannschaft. Nun, am verangangenen Sonntag, konnte man vor heimischen Publikum Faustball der Bezirksoberriga zeigen. Ein Unterschied war deutlich erkennbar!

Bei subtropischen Temperaturen konnte die erste Herren den Zuschauern ihr ganzes Repertoire zeigen, sowohl im positiven wie auch im negativen Sinn.

Man startete gegen Oldendorf 1 gut und gewann den ersten Satz mit 12:10. Der zweite Satz ging mit 11:8 an den Gegner, obwohl man auch hier nach bereits 3:10 noch 8:10 herankam. Auch der dritte Satz verlief ausgeglichen, am Ende dann der Satz (11:7) und das Spiel an den TUS.

Im zweiten Spiel gegen den TSV Stelle hatten sich die Eicklinger eigentlich Punkte ausgerechnet, es kam jedoch ganz anders. Das Spiel ging sang- und klanglos mit 8:11, 7:11 verloren. Zuviele Eigenfehler waren hier mal wieder entscheidend.

Direkt im Anschluß folgte das Spiel gegen den Tabellenzweiten aus Bardowick. Und nun zündete der TUS endlich. Trotz der Spielstärke des Geners ließ man sich das Heft nicht aus der Hand nehmen und spielte von hinten über die Mitte bis zum Angriff nahezu fehlerfrei.

Die nun restlos gefüllte Tribüne der Südkurve, welche mittlerweile auf ca. 30 Schlachtenbummler anstieg, peitschte die Mannschaft immer wieder nach vorne und hatte so maßgeblich Anteil am tollen 14:12 und 11:6 Sieg der Eicklinger.

Im letzten Spiel des Tages wartete kein geringerer als der Tabellenführer Bösel 1. Doch die Eicklinger Männer nahmen den Schwung aus dem letzten Spiel mit und nahmen den Kampf an. Der erste Satz ging mit 8:11 verloren. Im zweiten lag man bereits 6:10 hinten. Nach dem dann notwendigen Time-Out konzentrierte man sich dann wieder auf seine Stärken und wehrte vier Matchbälle in Folge ab. Ab dem 10:10 wechselte die Führung nahezu nach jedem Ball. Am Ende reichte es leider nicht für die gang große Überraschung, der zweite Satz musste mit 14:15 abgegeben werden.

Insgesamt ging man mit 4:4 Punkten aus dem Spieltag und ließ den Tag mit den Anhängern der Südkurve ausklingen. Noch ist der Klassenerhalt nicht gesichert, ein Spieltag steht nächste Woche noch aus.

Eins ist jedoch gewiß: Die Mannschaft funktioniert und freut sich schon jetzt auf das nächste Feuerwerk am Bannkamp.

Für den TUS Eicklingen spielten:

Stefan Santelmann, Cord Müller, Frank Rochow, Stefan Kinde, Benjamin Oehlmann, G. Nowarre

Tabelle

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte
1.	TSV Bösel 1	13	21:8	20:6
2.	TSV Bardowick 2	14	21:9	20:8
3.	TSV Essel 2	13	19:11	16:10
4.	SV Düdenbüttel 2	13	15:15	14:12
5.	SV Ruschwedel 2	13	15:15	14:12
6.	MTV Oldendorf 1	13	15:16	12:14
7.	TuS Eicklingen 1	14	13:19	10:18
8.	TSV Stelle	13	10:20	8:18
9.	MTSV Selsingen 1	12	6:22	4:20